



Gómez de Diego hace entrega de libros con motivo del 8M a la Asociación Cultural Cántabra Liber Amicis

Fotonoticia



Santander, 8 de marzo de 2024.- Con motivo del Día Internacional de la Mujer, la delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, hace entrega a la Asociación Cultural Cántabra Liber Amicis de los libros “Las chicas son guerreras” y “De niñas a leyendas”.

La Delegación del Gobierno en Cantabria, a través de la Unidad de Coordinación contra la Violencia de la Mujer, ha puesto a disposición de centros educativos, bibliotecas y otras entidades y asociaciones material para trabajar, a través de la sensibilización, la prevención de la violencia de género.